



DIMANCHE 15 MARS

VOTEZ

« LA SEYNE GAGNE ! »

AVEC

Serge DANINOS

Seynoises, Seynois, depuis l'âge de 8 ans, j'ai toujours vécu et travaillé à la Seyne sur Mer. Mes parents, commerçants, avaient un salon de coiffure à la rue Gambetta, en plein Centre-Ville. De 2001 à 2008, Adjoint du Dr Arthur PAECHT, j'ai piloté et concrétisé ces réalisations :

- Le Parc de la Navale
- La rénovation de la porte des chantiers navals.
- Mise aux normes du marché du Cours Louis Blanc

Retiré de la vie politique depuis 2008, j'ai décidé en Janvier 2019, de m'engager à nouveau à vos côtés pour le renouveau de Notre Ville « tant aimée » La Seyne sur Mer.

**Un chef d'entreprise
au service
de notre ville !**

agir
LA DROITE
CONSTRUCTIVE

Comme vous, j'aime ma ville la Seyne sur Mer.

Je me suis toujours investi pour elle, de 2001 à 2008, au côté du Docteur Arthur PAECHT, j'ai mené et réalisé de nombreux projets qui ont permis son renouveau un temps : l'installation du Casino Joa et l'hôtel Mercure, le centre de thalassothérapie.

Aujourd'hui notre ville se meurt, je ne peux pas me résoudre à voir notre ville de la Seyne sur Mer, 2^{ème} ville du Var prendre autant de retard sur les communes voisines.

Les quartiers des Sablettes et de Tamaris abandonnés depuis si longtemps, seront rénovés, embellis par un plan d'urgence. Je m'y engage !

Mon ambition est claire : **Nous devons propulser notre ville vers la réussite économique en valorisant notre territoire et en relevant le défi de la transition écologique.**

C'est un projet ambitieux qui fera de notre ville une ambassadrice du Var.

Mon programme, comme j'ai pu le démontrer dans le passé, sera entièrement réalisable et finançable et créateur de nombreux emplois.

Avec mon équipe, nous nous attacherons aussi à servir l'intérêt général, nous devons tout d'abord améliorer le quotidien de notre population, de nos jeunes, de leur avenir, de nos familles, de nos anciens et en particulier de leur sécurité et de tous les Seynois en leur offrant un service de qualité.

“ Je suis investi par AGIR_La Droite constructive. Cette investiture, me permettra d'obtenir les aides financières de l'Etat et de l'Europe dont notre ville a tant besoin ! Elle me permettra de faire en sorte que la Seyne soit enfin reconnue comme prioritaire. ”

Ces projets seront menés en concertation avec vous, c'est l'avenir que nous construisons pour nos enfants.

« Mon énergie, c'est votre confiance »